

10.06.2013 - 13:30 Uhr

Conférence de presse: «Moniteur de la santé gfs 2013»

Bâle (ots) -

La prochaine grande décision représentant un jalon en matière de politique de la santé concerne la caisse unique. L'analyse d'opinions préalable effectuée pour la première fois au sujet de l'initiative est l'un des points forts thématiques du «Moniteur de la santé gfs 2013», réalisé pour la 17^e fois sur mandat d'Interpharma. Autre nouveauté: le sondage a également porté sur l'opinion de la population au sujet de la densité en médecins de famille et en spécialistes.

En plus de sujets d'actualité, le «Moniteur de la santé gfs 2013» donne des renseignements sur diverses questions qui forment depuis des années la base de cette enquête représentative. A cet égard, certains résultats sont surprenants et des modifications dans les jugements de valeurs se dessinent.

Claude Longchamp, président du Conseil et président de l'exécutif de gfs.bern, membre du Conseil de gfs-bd, politologue et historien, chargé de cours aux Universités de Berne, Zurich et Saint-Gall et à l'Université des Sciences Appliquées de Zurich Winterthur, présentera les principaux résultats.

La conférence de presse aura lieu le:

Lundi 24 juin 2013 à 10 h 15,

Salon Tavel, Hôtel Bellevue Palace, Berne

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé et un talon réponse. Nous vous prions de nous communiquer votre réponse d'ici au 19 juin 2013 et serions heureux de vous accueillir.

Contact:

Carolin Lorber
Junior Communication Manager
E-Mail: carolin.lorber@interpharma.ch
Tél.: +41/61/264'34'30

Interpharma
communication
Petersgraben 35
Postfach
4003 Basel

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100739296> abgerufen werden.